

Im August 2021 kam eine neue Band auf die Bühne der Deutschrock- und Alternativszene: UNFA!R. Trotz einiger Herausforderungen hat die Gruppe, die ursprünglich aus vier engagierten Musikern bestand, sich nicht davon abbringen lassen, ihre musikalischen Visionen zu verwirklichen. Ihre kreativen Ansätze führten sie schließlich dazu, im Juni 2023 ein weiteres Mitglied aufzunehmen, um ihr musikalisches Spektrum zu erweitern.

UNFA!R setzt auf die klassische Rockbesetzung mit Gesang, Schlagzeug, E-Bass sowie Rhythmus- und Leadgitarre. Ihre Musik wird gelegentlich durch den unerwarteten Klang eines Dudelsacks ergänzt, was ihrem Sound eine besondere Note verleiht. Diese Mischung macht es schwer, ihren Stil in eine bestimmte Kategorie zu pressen.

Jedes Mitglied von UNFA!R bringt wertvolle Erfahrungen mit, die die Gruppendynamik und den kreativen Prozess beeinflussen. Gemeinsam arbeiten sie daran, ehrliche und ansprechende Musik zu schaffen, die sowohl die Bandmitglieder als auch ihr Publikum anspricht.

2024 ist ein aufregendes Jahr für UNFA!R, da sie ihr erstes Album "Nur Für Uns Gemacht" veröffentlichen. Dieses Album repräsentiert ihre Reise und ihre Entwicklung als Band. Es zeigt ihr Engagement und ihre Leidenschaft für ihre Musik und lädt die Hörer ein, ihre Welt zu erkunden.

Mit "Nur Für Uns Gemacht" bietet UNFA!R einen Einblick in ihr musikalisches Herz. Es ist eine bescheidene, aber überzeugende Darstellung dessen, was die Band zu bieten hat. Die Reise von UNFA!R hat gerade erst begonnen.